



## **160 Jahre Freiwillige Feuerwehr Guben und ein unvergesslicher Tag der offenen Tür**

Am vergangenen Wochenende öffnete die Freiwillige Feuerwehr Guben anlässlich ihres 160-jährigen Bestehens die Tore für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt sowie zahlreiche Gäste. Die Veranstaltung bot eine großartige Gelegenheit, die vielfältigen Aufgaben der Feuerwehr zu präsentieren und den Besuchern einen spannenden Einblick in die ehrenamtliche Arbeit der Feuerwehr zu geben.

Ein besonderes Highlight des Tages war die beeindruckende Höhenrettung durch die LEAG-Werkfeuerwehr sowie die Vorführung der Jugendfeuerwehr, bei der ein Feuer gelöscht wurde. Alle mutigen Gäste hatten die Möglichkeit, selbst den Feuerlöscher in die Hand zu nehmen und beim Feuerlöschtraining mitzumachen. Die Technische Menschenrettung wurde bei der realistischen Darstellung eines Verkehrsunfalls mit einer eingeklemmten Person demonstriert. Auch die Kleinsten kamen nicht zu kurz: Eine Hüpfburg und Erinnerungsfotos in Feuerwehruniform sorgten für strahlende Gesichter. Feuerwehrtechnik konnte unter anderem von der Bundeswehrfeuerwehr und der Betriebsfeuerwehr des Biomassehofs Wonneberger bestaunt werden.

Die Freiwillige Feuerwehr Guben freut sich über die großartige Resonanz anlässlich des 160-jährigen Bestehens. *„Wir möchten uns herzlich bei allen Sponsoren, Gratulanten und Gästen für die Unterstützung und die zahlreichen Präsente der umliegenden Feuerwehren bedanken. Dieser Tag bleibt für uns unvergesslich!“*, so Stadtwehrführer Rico Nowka.



Vorführung der Höhenrettung



Rundum ein toller Tag für die Freiwillige Feuerwehr Guben.